

El Gobierno manchego "no se moverá"

🕒 11:43 ☆☆☆☆☆



El Gobierno de Castilla-La Mancha "no se moverá ni un centímetro en sus aspiraciones sobre el agua", aseguraba ayer su portavoz, Isabel Rodríguez.

REDACCIÓN Esta institución "no está afectada por la manifestación" del pasado miércoles en Murcia que exigía la retirada del Estatuto manchego, "porque lo que hace es defender los intereses de sus habitantes en materia de agua". Por eso, la portavoz aseguraba que "ni una ni mil manifestaciones nos van a hacer movernos de nuestros planteamientos".

Rodríguez recordaba que su región tiene "un problema estructural de falta de agua" y la obligación de su Gobierno es la de trabajar "para resolver esta situación". La portavoz también criticó que los responsables públicos de la Comunidad Valenciana, Murcia y Andalucía, participaran en la manifestación, entendiéndolo como "una presión al margen de las discusiones y debates que se realizan en el Congreso de los Diputados". Según la portavoz del Gobierno de Barreda, "es una irresponsabilidad política de los responsables públicos, que decidieron salir a la calle para manifestarse en contra de una ley que se está tramitando en el Congreso", y es allí "donde se deben aprobar y negociar las leyes".

Según Isabel Rodríguez, "el PSOE y el Gobierno de España han apostado por nuestras tesis sobre el Estatuto, que garantizan el agua para la región y el final del trasvase. Lamentablemente no podemos decir lo mismo de la posición del PP nacional".